

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis, dan Pendekatan Penelitian**

##### **1. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum empiris, yaitu penelitian dengan cara peneliti datang langsung kelapangan untuk melakukan penggalan data.<sup>1</sup> Penggalan data ini dilakukan untuk mengumpulkan data terkait dengan perumusan masalah kepada penjual dan pembeli hp bekas di Jl. Vetran Kecamatan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin.

##### **2. Pendekatan Penelitian**

Penelitian ini deskriptif kualitatif dengan memfokuskan pada kegiatan-kegiatan mengidentifikasi, mendokumentasi, dan mengetahui dengan interpretasi secara mendalam antara penelitian dengan fenomena yang diteliti.

#### **B. Lokasi Penelitian**

Lokasi penelitian ini adalah di Jl. Vetran Kecamatan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin. Lokasi tersebut menjual barang-barang elektronik, salah satunya Hp Bekas. Alasan peneliti mengambil lokasi tersebut karena terdapat banyak penjual hp bekas di lokasi tersebut.

---

<sup>1</sup> Saifullah, "*Tipologi Penelitian Hukum*," (Malang: Intelegensi Media, 2015), hlm. 263.

### C. Data dan Sumber Data

#### i. Data

Data adalah segala keterangan (informasi) mengenai semua hal yang berkaitan dengan tujuan penelitian. Adapun data yang digali dalam penelitian ini ialah:

##### a. Data Primer

1. Praktik jual beli hp bekas yang dilakukan antara kedua belah pihak penjual dan pembeli.
2. Dampak praktik jual beli hp bekas yang terdapat merugikan antara kedua belah pihak penjual dan pembeli.

##### b. Data Sekunder

Data Sekunder adalah data yang diperoleh dari beberapa literatur yang mendukung pembahasan dalam penelitian ini seperti buku-buku, jurnal, karya ilmiah, artikel, maupun yang lainnya yang berkaitan dengan permasalahan.<sup>2</sup>

#### ii. Sumber data

##### 1. Informan

Informan yang diwawancarai berjumlah 5 orang penjual hp bekas.

##### 2. Dokumen

###### a. UU

###### b. KHES

###### c. Kitab Fiqih Muamalah

---

<sup>2</sup> Sandu Siyoto dan M. Ali Sodik Sodik, *“Dasar Metodologi Penelitian”* (Yogyakarta: Literasi Media Publishing, 2015), 67.

#### **D. Teknik Pengumpulan Data**

Pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah agar mendapatkan dan memperoleh informasi yang akan dibutuhkan dalam mencapai tujuan, ialah:

##### **1. Wawancara**

Wawancara adalah sebuah teknik pengambilan data dengan cara menanyakan sesuatu kepada seseorang yang menjadi informan dengan bercakap-cakap secara tatap muka. Wawancara yang dilakukan kepada penjual Hp bekas di Kecamatan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin.

##### **2. Studi Pustaka**

Studi pustaka adalah metode pengumpulan data yang mengarahkan kepada pencarian data dan informasi melalui dokumen-dokumen, baik dokumen tertulis, foto-foto, gambar, maupun dokumen elektronik yang dapat mendukung dalam proses penulisan.

#### **E. Analisis Data**

Langkah selanjutnya yang peneliti lakukan adalah menganalisis data. Menganalisis dengan hasil yang peneliti peroleh dari pengolahan data untuk memecahkan permasalahan yang ada dalam penelitian. Analisis data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah analisis data kualitatif yaitu analisis data tanpa menggunakan angka, yang bersumber dari observasi, wawancara dan data

yang didapat dengan menguraikannya menjadi kalimat sistematis, teratur, logis dan efektif.<sup>3</sup>

Adapun analisis data yang diterapkan dalam penelitian ini adalah analisis kualitatif deskriptif, yang diperoleh dari hasil wawancara penjual di Banjarmasin Timur terkait jual beli hp bekas.

---

<sup>3</sup> Ishaq, “*Metode Penelitian Hukum dan Penulisan Skripsi, Tesis, Serta Disertasi*”, (Bandung: Alfabeta, 2017), hlm. 69.